

# 各セクションの報告・情報

## THE 現場

### おかし屋ぱれっと

～4月より新たな始まり～

#### おかし屋ぱれっと第2工房開所

4月より障害者総合支援法に即した就労継続支援B型に移行しました。

4月1日には、おかし屋ぱれっと第2工房も開所し簡単ではありますが開所式を行ないました。

新メンバーは4名増え、第1工房と第2工房合わせて15名になりました。

第1工房では今まで通りクッキー、ケーキなどのおかし作りをして売上げをあげていきます。第2工房では、エコ袋作り、みつろうローソク作り、ヘアーアクセサリー、紅茶缶のシール貼り、宅配便

発送時の梱包に使うエアークッション用の紙切りなどを行なっています。1ヶ月が過ぎ、新メンバーも一日の流れに慣れた様子で作業をしています。

第2工房は、本人主体でその人のペースに合った仕事の提供を目標にしています。第1工房同様に仕事をして対価を得ることに変わりはないので仕事の意識付けもしていきながら、充実感も得られるような作業をしていきたいと考えています。一人ひとりのニーズやペースはそれぞれ違うので仕事のマッチングをどう調整していくのかも今後の課題です。(第2工房職員 みうら)

#### 4月より一緒に働いている新メンバー4名を紹介をします。

##### 第2工房 大畑和美さん



クッキーの販売をたくさんやりたいです。ピーズに糸を通すこと、新聞を四角に切ったり缶にシールを貼る仕事をしたいと思います。新しい仕事場でまだ少し緊張しますが早く慣れて疲れないようにしたいです。

##### 第2工房 榎川里穂さん



第2工房で仕事をしています。今はエコぶくろを作っています。エコぶくろを作るのは楽しいです。これからはろうそく作りもしてみたいです。家ではテレビを見るのが大好きです。これからも仕事がんばります。

##### 第1工房 竹森由維さん



第1工房で作業をしています。好きな仕事はレーズン切りです。クッキーのひっくり返しを覚えたいです。

アニメが好きでトリコとワンピースを見ます。野球は巨人ファンです。たくさん仕事がんばります。

##### 第2工房 勝谷蓮さん



4月からおかし屋ぱれっとで働いています。外で散歩したり遊ぶのが好きです。外で遊びたいけれど仕事も頑張ります。手先が器用なのでぶんかいする仕事があるといいです。これからも仕事がんばります(母代筆)

## たまり場ぱれっと

## ～アースデイ東京2013

雨に降られながらも奮闘!～

4月20日(土)21日(日)の2日間、代々木公園にてアースデイ東京2013が開催され、今年もぱれっとが<sup>しゅってん</sup>出店し、クッキー販売と「手作り石鹸体験」を実施してきました。2日間で10万人が来場すると言われるアースデイですが、今年は<sup>ことし</sup>両日とも大雨に加え、気温も低く冬のように寒い2日間となり、会場内のお客さんも<sup>きやく</sup>激減。売上も<sup>げんねん</sup>残念ながら期待は出来ない状況でしたが、日曜の午後には雨が上がり、そこからがボランティア一丸となつての巻き返し。プロ顔負けの?!呼び込み&営業により、ぱれっとのブースは常に大賑わい!2日間で合計200名を超えるお客さんが石鹸作りに訪れ、目標人数を見事達成しました!ご協力頂いたボランティアの皆さん、ありがとうございました! (そうき)

## えびす・ぱれっとホーム

## ～2つの誕生会～

3月12日(火)に、林美樹さんの誕生会を恵比寿駅前のカラオケ店で行ないました。ホームの利用者に加え、料理ボランティアの本田真実さんも参加し、にぎやかに進みました。乾杯したあと、それぞれが好きな曲を2曲ずつ歌いました。林さんは、他の人が歌うのに合わせて一緒に歌って楽しんでいました。帰りがけに「30才になっちゃったよ」と嬉しそうに言っていました。4月11日(木)には、鈴木昭司さんの誕生会をぱれっとホームでひらきました。ケーキや飲み物を皆で分担して買いに行き、準備をしました。ハッピーバースデイを合唱し、鈴木さんリクエストのバースデイケーキを食べて誕生日をお祝いしました。「とても楽しかったよ」と満面笑みで答えていました。(ひろはし)

## ぱれっとの家 いこっと

## ～春は出会いと別れの季節～

3月から4月にかけては、卒業式や入学式、転勤や新入社員としてのスタートなど、気持ちも新たに人生の節目を迎える人が少なくありません。いこっとで暮らす入居者の中からも、自分の夢に向けてこれまでの仕事を辞め新天地へ移住する方と、新事業立ち上げに力を注ぐために転勤した方が、この春いこっとを巣立っていきました。一緒に暮らす仲間として、別れはいつも辛いもの。でも、夢に向かって頑張っているメンバーを応援したい気持ちから、お別れパーティーはテーブルを囲んで手作りの料理で盛大に行われます。なぜか食卓によく登場するのが「たこ焼き」。具材も形もその時々で変わる熱々のたこ焼きの味が、どんな料理より記憶に残るのかもしれない。(すがはら)